
高雄醫學大學 99學年度第 1學期班級代表聯合會第二次座談會議紀錄 

壹、時間：99年 10月 26日下午 12時 10分 

貳、地點：濟世大樓 CS201教室 

參、主持人：代聯會洪主席筱恬 

肆、出席人：全校各班班代表及學代（如簽到單） 

伍、列席人：楊學務長美賞、教務處、總務處、資訊處、通識教育中心、圖書館、各

學院綜合組長、生輔組熊仁先組長、各學系生活導師 
陸、會議記錄：張晋瑋同學 

柒、主席報告： 

今天是 99學年度第二次的代聯會，因為要宣布的事情很多，時間有點緊迫，也請

各位班代表多多配合，現在就把時間交給學務長。 

捌、楊學務長美賞報告： 

謝謝大家百忙之中出席今天的代聯會，這是一個重要的時刻，可以讓班上同學跟

學校做交流。接下來跟大家交代幾件事情。 

一、交通安全的問題。常常會看到一些小交通意外，可能是天氣冷了，同學們可能會

較晚起床，所以來學校時騎車會稍微快了點，在這邊請班級代表在班會宣導同學

多加注意交通安全。 

二、最近開始做賃居生的訪視，學校很重視賃居生在外面租屋的安全問題。全校有四

分之三的同學住在外面，所以若是各位跟屋主有些契約方面的問題，學校裡面有

專門的輔導老師和教官可以協助同學處理，這邊的資源也請同學多加利用。 

三、如果學校有做得不夠理想的，希望同學可以透過各種管道讓學校知道。雖然學校

在今年的學生權益評比中榮獲第五名，但還是有很多提升的空間，至於要如何提

升，可能還需要同學們多多幫忙，把一些問題讓學校知道，分析及解決問題。 

玖、學生輔導組報告： 

一、關於班會紀錄，請於會後務必上傳至資訊系統內。 

二、導師評量系統會在期中考後一週開放至期末考前一週，希望同學都能去評寫。 

拾、圖書館報告： 

一、圖書館 10月到 12月份的主題展覽是「品格力的『蝴蝶效應』」，位於圖書館

舊棟的展覽室。 

二、讀書會已經結束，之後將會舉行票選，請同學踴躍參加。 

三、圖書館有新進一批新書，歡迎同學借閱。 

拾壹、生輔組熊組長報告： 



一、現在進入季節轉變，早晚溫差較大，請轉知同學平日做好衛生保健工作，若有身

體不適情形立即就醫，做好自主健康管理。 

二、班級幹部證書分發給各班級，請轉達班上同學幹部證書為有效證件，遺失不補發，

請妥善保管。 

三、近日內接獲附近鄰近居民反應，本校學生在半夜甚至到凌晨，仍在東側暄鬧，嚴

重影響到附近居民的休息，請轉知同學在夜深人靜時，請注意到音量，尤其騎車

經過時請減速，以做好敦親睦鄰的工作。 

四、煩請畢業班代表轉知班上男生，預官報名截止日期至十月二十七日下午五時止，

預參加預官考試者，請儘速上網完成報名，並將報名表影印三份，送學務處陳啟

文教官處審核，超過期限，將無法報考．。 

五、教官室目前正在對校外租屋同學實施訪視，如果有任何問題歡迎隨時跟教官反應。 

六、第二教學大樓已順利發包出去，工地已圍籬，興建工程亦已在進行，請同學於校

園內活動時特別請注意安全。 

七、請一年級同學填寫 99學年度從學長、姐所傳承的教科書(僅限教科書)。

八、請機車族同學們發揮公德心，不要把東側門出口擋住，方便同學們進出。另近日

常有拖吊車或交通警察至學校週遭實施拖吊或照相舉發，請轉知同學機車請停放

在停車位內，以免造成困擾及金錢上的損失。 

成效最佳

的前三名，另有奬狀、獎品，以資鼓勵。成效計算方式：二手教科書數量/全班人

數，請一年級各班級儘速將調查表送回學務處林峻瑋教官處。 

九、現在網路遊戲非常普及，請同學須妥善分配時間，以免影響到課業及健康，另慎

選網路遊戲種類，避免因不當內容情節，影響同學。 

十、本學期宿舍第三次後補作業自即日起開始，請轉達有意住宿之同學，至學務處網

站提出申請，預定於下週三公開抽籤。 

十一、法務部多次來函請學校加強防詐騙宣導，學校亦曾有多次案例發生，請轉知同

學接獲可疑電話或訊息，請打防詐騙專線電話 165，或向教官室尋求協助。 

十二、學校有重要消息，均會公告在學校網頁並發 e-mail，請班代表轉達同學，定期

上學校網站及收 e-mail的習慣，以免權利受損。 

十三、請假請在 web上填假單，公假及事假需事前完成請假，病假、喪假等事後一星

期內必須完成請假手續。 

十四、有任何問題歡迎隨時和熊教官聯絡，聯絡電話 3210571或電子信箱

sammual@cc.kmu.edu.tw 

拾貳、臨時動議： 



為使操行成績計分方式，能更符合現況，現對於「學生操行成績考查要點」有幾個部

份提出來與各班代表共同討論，若通過的話，會提到學生事務委員會正其條文： 

(一)刪除全勤加操性成績 3分：決議通過。 

(二)操行基本分數由原本 82分修改為 85分：決議通過。 

(三)操行限制分數由原本 95分修改為 98分：決議通過。 

拾參、散會。 
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